

Lula y Dilma resaltan calidad y humanismo de médicos cubanos



Por: Roberto Morejón

Dos figuras políticas de talla mundial, los expresidentes de Brasil Luiz Inacio Lula Da Silva y Dilma Rousseff, resaltaron la calidad de los médicos cubanos y la pérdida para el pueblo del gigante sudamericano por su partida.

Como se sabe, el contingente de expertos cubanos de la salud se vio obligado a finalizar su trabajo en Brasil a causa de las declaraciones despectivas y amenazantes del ultraderechista presidente electo, Jair Bolsonaro.

El hasta ahora legislador, quien puso en entredicho la calidad de los médicos, ha sido duramente criticado por forzar la salida de ese personal, al anteponer sus posiciones ideológicas extremas a las necesidades de sus compatriotas, sobre todo los más desfavorecidos.

Como subrayaron Lula y Dilma en una carta y en declaraciones a través del periódico Juventud Rebelde, los enviados de Cuba laboraron en los sitios más intrincados y pobres, donde los médicos brasileños desistían de acudir.

En su misiva a los cubanos, a quienes calificó como queridos amigos, el líder del Partido de los Trabajadores encarcelado por supuestos delitos de corrupción, evidenció estar sensibilizado y agradecido por la laboriosidad de los cooperantes caribeños en su país.

Para Lula es enaltecedor que Cuba exporte vida, cariño y salud mientras los países ricos envían soldados y lanzan bombas a comunidades pobres.

El ex líder metalúrgico fue enfático al destacar la dedicación, tipo de atención, conocimientos y profesionalidad de los médicos cubanos.

Ellos, escribió Lula, aplican una medicina humana y preventiva y se ganaron el cariño y la gratitud de millones de brasileños.

En términos elogiosos también se manifestó la expresidenta Dilma Rousseff.

“El personal de salud de Cuba nos hará mucha falta aquí”, afirmó la gobernante víctima de un golpe de estado en 2016.

La líder política aludía a la gestión de 20 mil colaboradores que durante cinco años atendió a más de 113 millones de personas en 3 mil 600 municipios.

Dilma reveló que según estudios encargados durante su mandato, 90 por ciento de los beneficiados dieron una calidad de ocho a 10 al programa Más médicos, integrado esencialmente por cubanos.

Las sentidas palabras de gratitud de Lula y Dilma para los profesionales cubanos de la salud contribuyen a poner de relieve la verdad, después de que por razones políticas el presidente electo, Jair Bolsonaro, tratara de cuestionar el aval de ese personal.

Bolsonaro una vez más ha sido impugnado.

Millones de brasileños se pronuncian a través de Lula y Dilma cuando estas personalidades encomian la faena de los internacionalistas, quienes seguro se sentirán conmovidos por las expresiones leídas en la prensa. FIN

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/179048-lula-y-dilma-resaltan-calidad-y-humanismo-de-medicos-cubanos>



Radio Habana Cuba